

Vendredi 31 janvier

Nous avons préparé la recette de la couronne des rois : nous avons continué à apprendre les mots qu'il faut connaître pour comprendre la recette, ensuite nous avons regardé ce qu'il fallait faire avant de pouvoir réaliser la recette. Il y a des petites cartes avec tous les mots et des dessins et photos pour les reconnaître...

Philippe a fait une frise chronologique au tableau en dessinant les choses à faire :

- lire la recette / faire la liste des courses / faire les courses / les ranger / préparer les ingrédients / préparer les ustensiles / réaliser la recette / manger la couronne des rois.

Jeudi, Wayatt et Nathan ont cuisiné avec Philippe.

Il a pris plein de photos pour pouvoir faire l'album de la recette sur l'ordinateur....

Ils avaient caché deux fèves et ce sont Ceylin et Wayatt qui les ont eues ! Bravo !



Notre belle couronne des rois à la frangipane !!!

Vendredi 7 février

Lundi, nous avons accueilli **LELIA** dans notre classe. Elle vient d'avoir 3 ans et elle vient à l'école le matin. Elle n'a même pas pleuré et on lui a montré tous les jeux de la classe, on a fait les grands !

Il faut faire un peu attention à elle pendant la récréation, pour ne pas la faire tomber...

Elle a fait la décoration de son classeur avec Marie, avec de la peinture



En plus, on a chanté « Joyeux anniversaire » à Philippe pendant la récréation ! Et on lui a offert une carte...



Mardi, c'était la fête avec les crêpes au petit déjeuner... Il y avait de la confiture, du miel ou du nutella. Et en plus, on avait un jus d'oranges pressées !



Jeudi, nous avons travaillé avec une maîtresse pendant que Philippe était au bureau, elle s'appelle Amélie.

Elle nous a lu l'histoire de « La chasse à l'ours ».